

Herr Gleß kam noch einmal auf seinen Satz aus der Sitzung am 27.09.2018, der nachträglich in die Niederschrift aufgenommen wurde (s. hierzu Niederschrift TOP 2 ö.T.) zu sprechen und zitierte: „ Ich könnte Sie hier nicht hereinlassen, wenn ich die Brandmeldeanlage(BMA) abschalten würde.“ Dieser Satz betrifft das alte Rathaus, nicht aber das technische Rathaus.

Als Ergänzung zu diesem Satz verlas er einen kurzen Schriftsatz, der dieser Niederschrift als **Anlage-1-** beigefügt ist und er betonte nachdrücklich, dass die Sanierung des Brandschutzes im Rathaus erfolgen wird und eventuelle Ergänzungen und Modifizierungen geprüft werden.

Ende des öffentlichen Teils 19:06 Uhr